

# 所沢から 全国へ羽ばたく歌姫



shizuka mase

私から「ヒトコト」

私がアーティストになりたいと思ったのは、所沢市出身で、所沢商工会議所青年部の「若手ミュージシャン発掘支援プロジェクト」の第1弾アーティストの「JULIETTS」さんのライブを見て行ったことがきっかけです。歌が上手で、ハーモニーがきれいで、ピアノが優しくて、すごい感動して、「JULIETTS」さんのようなアーティストになてみたいなと思ったんです。今はアーティストとして好きなことを仕事にできているので、すごく幸せですし、ぶつうなら辛いと思うようなことも全然辛く感じないんですよ。天職なんですかね(笑)。

アーティストの魅力は何と言っても、私にしか伝えられない感動をお客さんに伝えられることです。ライブで伝えたい感動を伝えて、その後にお客さんから「感動しました。」とか「来て良かった。」とか声をかけてもらうとすごく嬉しいですね。

今の夢はすごい大きな夢なんですけど、私が見ている音楽番組に出

演することです。全国でも有名なアーティストになって、紅白歌合戦とかレコード大賞の舞台で歌ってみたいですね。その他にも毎週放送されている番組にも出たいですし、バラエティ番組にも興味があります。

そのための努力は日々していますよ。例えば、ライブが終わったあとは必ずライブを振り返っています。最近だと、曲と曲の間のトークがちやうと分かりにくくなってしまったので、最近あったことや、感じたことについてもっと具体的に話せばよかったかなって反省しています。

今は、所沢の他に狭山や川口、三郷さらには東京のライブハウスやショッピングモールを中心として、主に土日曜日に活動しています。それから、今年7月からは所沢駅南口で路上ライブを始めました。月に1回行うのではありません。見に来て下さい。いちなみにライブの予定はブログに詳しく載せてるので、ご覧ください。みなさんに「来てよかった」と言ってもらえるように頑張ります。

そのとき、もしトークがダメダメだったら指摘してくださいね(笑)。

小さい頃の思い出で印象深いのは、西武園遊園地です。絶叫系が大好きな子どもで、1日でジェットコースターに12回も

乗ったことがあるんですよ。

西武園遊園地のほかにも、埼玉県で楽しめるスポットや、おいしいものがいっぱいありますよね。自然や温泉もありますし、長瀬もいいところですよ。あとは、所沢は焼き団子が有名なのは知っていますか?ぶつうのお団子と違って米粉から作るんですけど、すごくおいしいんですよ。それから、所沢名産のサトイモで作った焼酎「恋も咲くころ」はスッキリしていて飲みやすいんですよ。

読者のみなさんもおいしいものや楽しいスポット満載の埼玉県で遊んでみませんか?意外と身近に観光地やおいしいものがありますよ!!

## 歌手 間瀬しずかさん

ませ・しずか

プロフィール ●  
1988年所沢市出身の23歳。2008年に音楽活動を開始。2010年に所沢商工会議所青年部による「若手ミュージシャン発掘支援プロジェクト」の第3弾アーティストに選ばれ、県内だけでなく東京都や神奈川県などに、活躍の場を広げている。また、今年2月には初のホールコンサートを開催し、人気は急上昇中。



埼玉プレイクの配布は、以下の鉄道会社様にご協力いただいております。

県内へのお出かけには便利な鉄道をご利用ください。



埼玉プレイク Vol.01  
Vividly! 通巻41号

【編集発行】彩の国さいたま魅力づくり推進協議会事務局 E-mail a2840-29@pref.saitama.lg.jp  
〒330-9301 さいたま市浦和区高砂3-15-1 広聴広報課内 tel.048-830-3192 fax.048-824-7345